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 Mainz, 10.10.2019 
 
 
Anfrage 1459/2019 zur Sitzung  am   
 
PERSÖNLICHE Anfrage des Ratsmitglieds Dr. Brian Huck - Einhaltung von Fristen 
 
 Am 2. September 2019 reichten die GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Altstadt fristgerecht 
eine Anfrage (1186/2019) für die Sitzung am 11. September ein, in der über die Nutzungs-
einschränkungen auf bestimmten Grundstücken in der Ludwigsstraße gefragt wurde. Mit 
Stand 7. Oktober 2019 lag noch keine Antwort vor.  

 
Ich frage die Verwaltung: 
1)            Warum ist die Antwort nicht fristgerecht erfolgt? Warum dauert die Beantwortung 
länger als fünf Wochen? 
2)            Warum gewährt die Verwaltung den Ausschuss- und Ortsbeiratsmitgliedern eine 
erheblich kürzere Frist für die Lektüre der Unterlagen im Zusammenhang mit der sehr um-
fangreichen Beschlussvorlage zur Ludwigsstraße (1222/2019) als sie sich selbst heraus-
nimmt für die Beantwortung einer Anfrage mit nur einer (1) Seite? In beiden Fällen liegen 
Fristen vor – während die Gremienmitglieder sich an die vorgegebenen Fristen halten, tut 
die Verwaltung dies nicht. 
3)            Wie weit ist die Verwaltung bei der Beantwortung der Anfrage zum gegenwärtigen 
Zeitpunkt vorangekommen? Bis wann ist mit einer Antwort zu rechnen?  

 
 
Dr. Brian Huck 
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